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N°

1

2

3

4

1

2

PASANTIA MONOGRAFIA
CREACIÓN O 

INTERPRETACIÓN

PRODUCCION 

ACADEMICA
PROFUNDIZACIÓN

----
INVESTIGACION - 

INNOVACIÓN
---- EMPRENDIMIENTO ----

NOMBRE DEL PROFESIONAL PROFESION COMANDANTE

CARGO
CORREO 

ELECTRONICO
cienciaytecnología@esici.edu.co

ENTIDAD

3

4 VARIOS

Comunicación del docente Tito Gutierrez Daza quien indica que el evento de conferencias de Suecia ya está adelantado, ya tiene fecha prevista 03 

de Mayo, y se ha efectuado el debido trámite en la decanatura. El docente solicita presupuesto para publicidad, refrigerios. Adicionalmente 

públicación en página web de Administración Ambiental para convocar a estudiantes y docntes que quieran participar en el evento.

4,1

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM Y ASISTENCIA

CASOS DE ESTUDIANTES

2,2 TÍTULO DE LA PROPUESTA DE TRABAJO DE GRADO

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo de Carrera de Administración Ambiental en sesión 011 de 2017 APRUEBA la solicitud de la

estudiante y remitirá el caso al Consejo de Facultad para el debido trámite adminsitrativo. Adicionalemente sugiere que se lleve a cabo un Consejo de

Carrera para tratar únicamente el caso de desersión estudiantil y efectuar la respectiva investigación.

2,1

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM Y ASISTENCIA

Sr CT ANTHONY VELANDIA BLANCO

COMANDANTE

Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia

DIRECTOR EXTERNO

LUISA FERNANDA MACÍAS ROA 20131185021

ESTRATEGIAS DE FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL DENTRO DE LA ESCUELA DE INTELIGENCIA Y 

CONTRAINTELIGENCIA BRIGADIER GENERAL RICARDO CHARRY SOLANO (ESICI)

DOCENTE DIRECTOR

CARLOS YESID ROZO ÁLVAREZ

TEMA

ORDEN DEL DÍA

OBSERVACIONES DEL CONSEJO:   El Consejo de Carrera de Administración Ambiental en sesión 011 de 2017 APRUEBA la solicitud de la 

docente y se informa efectuará toda la gestión de apoyo al evento en atención al requerimiento.

3,1

OBSERVACIONES DEL CONSEJO: El Consejo de Carrera de Administración Ambiental en sesión 011 de 2017 APRUEBA la propuesta de grado

titulada"ESTRATEGIAS DE FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL DENTRO DE LA ESCUELA DE INTELIGENCIA Y

CONTRAINTELIGENCIA BRIGADIER GENERAL RICARDO CHARRY SOLANO (ESICI)", modalidad PASANTÍA, dirigido por el Docente Carlos Yesid

Rozo Álvarez.

CASOS DE DOCENTES

CASOS DOCENTES

Comuncición de la docente Maribel Pinilla: "Buenos días profesores, teniendo en cuenta que se me asignó el encuentro de semilleros para el proyecto

curricular, adjunto la propuesta para el desarrollo del mismo, es de aclarar que este encuentro no cuenta con recursos financieros para su desarrollo,

sin embargo, dado los auditorios en la Aduanilla de Paiba se podría ejecutar en este espacio, para tal fin, solicito profe Alfonso, se elabore una carta

para solicitar el permiso de uso para la fecha que envió dentro de la programación. Así mismo, solicito que en la página web del proyecto curricular

se publique la información de participación y requisitos para que los estudiantes de los semilleros y docentes participen. De la misma forma oficiar a

publicaciones la elaboración de unos 30 afiches promocionando el evento".

Comunicación de la estudiante de primer semestre LUISA FERNANDA CALDERÓN CASTRO código estudiantil 20171185024, identificada con TI

1003567780, quién solicita RETIRO DEFINITIVO. A la solicitud anexa carta firmada por el acudiente de la menor, carnét estudiantil original, remisión

del psicologo de Bienestar Institucional, paz y salvo de biblioteca y laboratorio y recibo original.

Se constató quórum deliberatorio y aprobatorio. A la presente reunión de Consejo Curricular fueron convocados a todos los integrantes del Consejo de

Carrera y se contó con la participación de los siguientes asistentes: Alfonso Pazos, Edgar Sánchez, Martín Gil, Tito Ernesto Gutiérrez, Sebastián Sierra y

Jhon Eduard Aros Rodríguez

CASOS DE ESTUDIANTES

MODALIDAD DEL TRABAJO DE GRADO

NOMBRE DEL AUTOR CÓDIGO

DANIELA ZUÑIGA LEAL 20131185059

VARIOS
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OBSERVACIONES CONSEJO DE CARRERA: El Consejo de Carrera de Administración Ambiental en sesión 011 de 03 de Abril 2017 APRUEBA la 

solicitud y solicita al docente efectuar un presupuesto y pasarlo nuevamente ante el consejo para la respectiva aprobación de los recursos.

4,2 Comunicación del docente Martín Gil, dónde indica la importancia de efectuar un reconcimiento a la docente Nubia Yara, por su gestión en la 

licitación del semáforo colocado frente a la vía de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales. Se hará la respectiva gestión con la 

decanatura, a fin de dar el reconocimiento por la labor a la docente y a estudiantes que hicieron parte de este proceso tan importante para la 

Facultad.

OBSERVACIONES CONSEJO DE CARRERA: El Consejo de Carrera de Administración Ambiental en sesión 011 de 03 de Abril 2017 APRUEBA la 

solicitud y solicita al docente efectuar un presupuesto y pasarlo nuevamente ante el consejo para la respectiva aprobación.

4,1

__________________________________

TITO GUETIERREZ DAZA

     SECRETARIO DEL CONSEJOPRESIDENTE DEL CONSEJO

_______________________________________

ALFONSO PAZOS ÁLVAREZ 


